



Wawasan Kebangsaan Dimantapkan

UMBULHARJO -- Sebanyak 150 orang CPNS dan PNS Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta mengikuti Pemantapan Wawasan Kebangsaan yang diselenggarakan oleh Kantor Kesatuan Bangsa Kota Yogyakarta. Acara dibuka Walikota Yogyakarta, Herry Zudianto di Ruang Pertemuan Utama Atas Balaikota Timoho, Rabu (15/6).

Dalam laporan penyelenggaraan, Kepala Kantor Kesatuan Bangsa, Herman Edy Sulistio SH mengemukakan, penyelenggaraan Forum Pemantapan Wawasan Kebangsaan untuk meningkatkan pemahaman rasa, jiwa, dan semangat kebangsaan, agar dapat mengaktualisasikan semangat persatuan dan kesatuan dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara.

Narasumber yang hadir Ketua Dewan Kebudayaan Kota Yogyakarta dengan materi Beragam Budaya sebagai Perikat Persatuan dan Kesatuan, dari Pusat Studi Pancasila UGM dengan materi Pancasila dan Pembangunan Karakter Bangsa, serta dari Kodim 0734/Yka dengan materi Bela Negara.

Dalam sambutannya, Herry menilai Indonesia masih jauh dari pencapaian cita-cita kemerdekaan. Belum ada yang dapat dibanggakan, karena masih banyak sektor yang masih tergantung dengan negara lain. Hal itu disebabkan banyaknya warga yang masih mementingkan kepentingan pribadi dan golongannya saja. Sedangkan kecintaan kepada Merah Putih semakin luntur.

Menurutnya, keberhasilan tidak bisa dicapai sendiri. Semua warga negara harus kompak. Herry mencontohkan keberhasilan yang diraih Jogja mendapatkan penghargaan Bung Hatta Anti Corruption Award yang bukan hasil kerja walikota saja, melainkan hasil dari kekompakan segenap pegawai Pemkot.

"Juga saat masih berkecimpung dalam partai politik, saya harus dapat menyejahterakan partai. Tetapi setelah saya menjadi walikota, bukan hanya kesejahteraan partai saja yang dipentingkan, tetapi harus bisa menyejahterakan seluruh masyarakat Kota Yogyakarta," ujarnya. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005